

## Conseil d'école (CE)

### Réunion du mardi 7 juin 2022

Liste des personnes présentes:

Hélène Lemieux, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Luc Dupont, Patrycja Twadecka, Nathalie Viens, Nicole Van Dijk.

#### Début de la réunion 18h30

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone  
Vincent souhaite la bienvenue à tous. Il reconnaît le territoire autochtone.

2. Adoption de l'ordre du jour  
Vincent demande s'il y a des ajouts à faire. Mme Nathalie demande si on pourrait ajouter un point par rapport à l'aide pour les activités de l'école. Vincent ajoute et propose, appuyé par Luc, tous en accord.

3. Adoption du procès-verbal  
Vincent demande s'il y a des corrections, il propose. Andrée seconde. Tout le monde en accord.

4. Mot du président  
Vincent remercie d'abord tout le monde d'avoir participé cette année. Il parle de sa participation à la période de questions de l'assemblée législative du parlement avec plusieurs parents, sous l'invitation du député Marlin Schmidt. Le député a posé plusieurs questions à la ministre Lagrange à propos de la nouvelle école Michaëlle-Jean. Il a demandé à la ministre Lagrange de nous rencontrer après la période de questions, mais elle a refusé. Par contre, ils ont rencontré M. Williams, du parti conservateur, qui est secrétaire parlementaire à la francophonie. Il pense pouvoir peut-être organiser une rencontre avec la ministre LaGrange.  
Il y a aussi eu une rencontre avec le conseil scolaire il y a deux semaines, avec quelques parents. Il semble que le conseil passe beaucoup de temps sur ce dossier. L'approche présente du conseil scolaire est d'être conciliant avec le gouvernement pour obtenir une école dans le prochain budget. La discussion se poursuit sur le sujet et le statut quo en cours.  
Vincent mentionne qu'il y a eu une rencontre de la RCEFA (organisée par la FPFA). À cette rencontre, la présidente, Nadine, a mentionné la nouvelle politique de dénomination des écoles du Conseil Scolaire Centre-Nord, qui permet maintenant aux écoles de changer de catholique à publique et vice-versa. Vincent a été contacté par Radio-Canada pour un reportage sur un nouveau projet de loi en Colombie-Britannique par rapport à l'éducation francophone, et des implications possibles pour la francophonie en Alberta.  
Andrée dit merci pour tout le travail. Mais elle trouve ça dommage que le discours ne change pas. Vincent mentionne qu'il pense que ça change plus que dans le passé, et Patrycja approuve et pense qu'on commence à bouger. Mais lentement.

5. Rapport de l'enseignante (rapport joint)  
Stéphanie présente son rapport ci-joint.

6. Rapport de la directrice (rapport joint)  
Mme Nathalie présente quelques photos et son rapport ci-joint.  
Elle mentionne que nous avons un problème par rapport aux inscriptions à l'école: un grand nombre d'inscriptions arrivent durant l'été. Elle se demande comment on pourrait régler ce problème et rejoindre les parents pour leur demander d'inscrire leurs enfants à temps, ce qui faciliterait la planification.  
Andrée demande comment la liste de matériel scolaire sera envoyée aux parents. Elle suggère d'envoyer le lien avec Mabel's Labels.  
Nicole demande si on perd des étudiants qui quittent l'école mais pas pour des raisons de déménagement. Mme Nathalie dit qu'il y a 4-5 élèves qui changent pour des écoles d'immersion; les autres quittent parce qu'ils déménagent.

## 7. Affaires courantes

Vincent demande si on peut faire quelque chose pour Mme Haboon et Mme Pascale pour les remercier. Mme Nathalie suggère de leur offrir des fleurs. On va voter à ce propos durant la société de parents.

### 7.1 500\$

Vincent parle du 500\$ du gouvernement qui est soumis à beaucoup de contraintes, et ne peut pas être utilisé pour beaucoup de choses. Ils ont discuté à la FPFA de ce qu'on peut faire avec ce 500\$. Il mentionne que le montant pourrait être utilisé pour soutenir un projet lancé par les écoles Maurice Lavallée et Michaëlle-Jean pour faire des capsules vidéos, sur des sujets intéressants, qui pourront par la suite être partagées avec les parents.

Mme Nathalie mentionne que l'école participe aussi à un autre projet avec Mme Madeleine, Andrée et la FSJ pour développer des capsules vidéo. Elle nous présente une vidéo très intéressante. Cet argent pourrait-il être utilisé pour ça ? Différentes capsules sont suggérées par plusieurs personnes; des capsules que l'on pourrait potentiellement faire avec ce 500\$.

Vincent demande si on peut voter par courriel. Mme Nathalie va s'informer sur la continuation des capsules vidéo et nous informer par courriel. Si ça ne fonctionne pas de garder l'argent pour des capsules vidéos faites avec Andrée, on pourra investir le 500\$ pour le projet avec les autres écoles (Maurice-Lavallée et Michaëlle-Jean).

### 7.2 Matériel scolaire

Déjà abordé plus haut.

### 7.3 Recrutement pour le conseil d'école et la société de parents

Hélène mentionne qu'il faudrait faire de la promotion pour le comité de parents pour recruter des parents. Sans en parler directement aux parents, on ne recrute pas.

Patrycja mentionne aussi qu'elle a discuté avec des parents qui ne savent pas qu'ils peuvent être dans le comité de parents, et qui sont très intéressés.

Si on en parle aux activités en personne pour faire de la promotion, on aura un meilleur recrutement.

Luc mentionne qu'on pourrait être identifié aux événements, pour que les parents puissent nous reconnaître.

Par exemple, Luc suggère d'avoir des vestes qui nous identifient (ces vestes peuvent rester à l'école).

Vincent demande si on fait les rencontres en personne ou en ligne l'an prochain. Luc propose d'en parler au début de l'année scolaire, par exemple à l'AGA.

### 7.4 Activité récompense école

Mme Nathalie mentionne le dîner pizza, les Mr. Freeze, et la musique. Elle demande si quelqu'un serait disponible pour venir faire le DJ. Vincent est d'accord. Il demande s'il doit uniquement mettre de la musique francophone. Mme Nathalie dit que c'est préférable mais pas complètement essentiel, que l'on peut dévier très légèrement.

## 8. Fermeture de l'assemblée à 20h05

Vincent propose, Luc seconde, tous en faveur.

# Conseil d'école de l'École publique Gabrielle-Roy

Réunion du 7 juin 2022

## Rapport de l'enseignante

- 1. Mise en œuvre des nouveaux programmes 2022-2023** (*Mathématiques et Éducation physique et bien-être*) :  
Les enseignants reçoivent plusieurs offres de formation venant du CSCN et du Consortium provincial francophone pour que chacun puisse s'appropriier les nouveaux programmes. Nous savons aussi que les nouveaux programmes seront le sujet de nos journées pédagogiques du mois d'août.
- 2. Départs** : Mme Pascale retourne au Québec après 20 magnifiques années en Alberta, dont 15 ans à œuvrer à notre école. L'équipe perd l'une de ses piliers; son expertise et son amitié vont nous manquer énormément.
- 3. Rencontre de bilan** : Chaque employé passe au bureau de la direction cette semaine pour faire le point sur cette année exceptionnelle, discuter de leurs intentions pour l'an prochain et célébrer ce qui a été accompli dans leur plan de croissance professionnelle. Nous avons aussi des rencontres de transition pour discuter des profils de nos élèves.
- 4. Formation des groupes** : Nous profitons des semaines à venir pour se réunir entre enseignants de même niveau pour discuter de nos élèves et diviser les groupes pour l'an prochain. Ce qui influence nos propositions de groupes : les besoins scolaires (francisation, rythme d'apprentissage), les genres, la dynamique des relations, etc.+
- 5. Remerciements** : **Merci à vous, chers parents, pour votre participation au conseil/société cette année!**  
Votre dynamisme, votre engagement et votre bienveillance font de cette école une communauté vivante, accueillante et stimulante. Vous avez eu de gros dossiers à gérer et nous vous remercions d'avoir milité pour nos élèves!

# Rapport de la direction

7 juin 2022

Présentation des photos et activités de mai

## Départ de Mme Habone et arrivée de M. David

Mme Habone Osman-Hachi a été nommée directrice de l'école Michaëlle-Jean et débutera ses nouvelles fonctions en août 2022.

Mme Habone sera remplacée par M. David Caron. M. David est présentement enseignant à l'école Maurice-Lavallée.

## PAC 2021-2022 : Bilan provisoire

1<sup>er</sup> juin : La rencontre a été annulée avec les conseillers scolaires.

## Planification du PAC 2022-2027

**Orientations :**

**Littératie**

**Évaluation**

**Environnement scolaire bienveillant**

## Transition 6<sup>e</sup> vers 7<sup>e</sup> année (Michaëlle-Jean)

Nous avons réalisé quelques rencontres pour favoriser la transition de nos élèves de 6<sup>e</sup> année vers la 7<sup>e</sup> année.

## Dates pour les tests de rendement 2021-2022

<b>16 mai</b>	<b>18 mai</b>
Français 6 <sup>e</sup> année partie A	ELA 6 <sup>e</sup> année partie A

<b>TDR 6e et Examens communs 5e</b>	16 juin	17 juin	20 juin	22 juin	23 juin	24 juin
5e et 6e année Anglais Partie B						x
5e et 6e année Français partie B				x		
5e et 6e année Math partie A	x					
5e et 6e année Math partie B		x				
5e et 6e année Sciences					x	
5e et 6e année Études sociales			x			

**\*Écriture:** 1re semaine de Juin

<b>Examen en commun 4e</b>	14 juin	16 juin	17 juin	20 juin	22 juin	23 juin	24 juin
Anglais Partie B			x				
Français partie B	x						
Math partie A et B							x
Sciences						x	
Études sociales					x		

**\*Écriture:** 1re semaine de juin

## Inscriptions 2022-2023

Prévisions de la clientèle 2022-2023	
Maternelle	29
1re	69
2e	42
3e	54
4e	49
5e	53
6e	35
Total	331

### Effets scolaires 2022-2023

Possibilité aux familles de faire affaire avec une compagnie pour l'achat des effets scolaires. Cette compagnie est School Start. De l'information sera envoyée à la fin juin aux familles.

### Activités à venir

- *6 juin : Expo science Présentations des projets de vulgarisation par les élèves du club de sciences au gymnase*
- *Natation pour les élèves de 2e et 3e année (du 14 au 23 juin)*
- *16 juin dès 17h00: BBQ des familles et Spectacle du printemps*
- *17 juin: Sortie au zoo par les élèves de maternelle*
- *22 juin: Sortie au Jackie Parker Park (élèves de 1re et 2e)*
- *24 juin: Célébrations Finissants maternelle et 6e année*
- *27 juin: Activité récompense école*
  
- *28 juin: Sortie à Rundle Park (4e-6e année)*

Nathalie Viens, Directrice